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Frau Bezirksverordnete 
Mechthild Schomann, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0560/VIII 

über 

Bänke im Brosepark - Niederschönhausen 

 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
Bezugnehmend auf die Kleine Anfrage 0409/VIII vom 12.09.2018 ergeben sich nach-
folgend Fragen zum Brosepark . 
 
1. Wieviele Bänke wurden in der Vergangenheit oder werden demnächst im Bro-
 separk aufgestellt? 

 
Im Herbst 2018 wurden 6 Parkbänke ortsfest aufgestellt. Für 4 Bänke besteht 
ein Auftrag zur Reparatur und Befestigung. 2 davon sind noch mit Ketten gegen 
Wegtragen gesichert. In diesem Jahr werden neue Bänke beschafft und die al-
ten Bänke sollen gegen 10 neue Bänke ausgetauscht und ortsfest verankert 
werden. Derzeit stehen ca. 12-15 alte und neue Bänke zur Nutzung zur Verfü-
gung.  
 

2. Bänke im Brosepark sind teilweise noch nicht im Boden verankert oder durch 
Ketten gesichert. 
 Wann geschieht das? 
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Siehe Antwort zu Frage 1. 
 
 

3. Die nicht befestigten Bänke werden oft zusammengestellt und nicht an die ur- 
sprünglichen Plätze zurückgebracht. Für viele Parkbesucher, vor allem für älte-
re Menschen, ist somit ein Ausruhen an gewohnter Stelle nicht mehr möglich.
 Werden diese Bänke auch befestigt und gegebenenfalls repariert? 
 
Siehe Antwort zu Frage 1. 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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